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Елена Шундеева учится на первом курсе Института промышленного менеджмента, экономики и торговли СПбПУ, но она уже звезда. «Звезда Политеха»! В мае
этого года Елена стала победительницей традиционного песенного конкурса нашего университета. В решающем туре сошлись 11 лучших исполнителей.
Конкурируя с блестящими вокалистами, Елена Шундеева одержала победу.

В каком возрасте у Елены появились вокальные способности? Можно ли совмещать музыку и учебу? Что дал Лене конкурс «Звезда Политеха». И какой девиз
помог ей не опустить руки даже в самые сложные времена? Об этом и не только рассказывает героиня нового выпуска нашего спецпроекта «Персона».

https://www.spbstu.ru/media/news/kultura/novoe-rozhdenie-zvezdy-politekha/


- Расскажи о себе. Где родилась, училась и почему решила поступать в Политех?

- Меня зовут Лена, я родом из небольшого атомного городка в Мурманской области под
названием Полярные Зори. Пою сколько себя помню, также я портретный фотограф
и студентка Политеха. Политех стал моей мечтой в 2020 году, когда встал вопрос
выбора университета. Выбрала направление «Управление персоналом», так как
считаю, что обладаю лидерскими и избирательными качествами, а также это одна
из немногих специальностей, связанная с творчеством и параллельно с расчётами
и анализом различных данных. Так что Политех и ИПМЭиТ — это точно осознанный
выбор!

- С чего началось твое увлечение музыкой? Как и где ты училась петь?

- Я пою с самого детства, начинала с детских песенок и непонятных мелодий
на выдуманном языке. С 6 лет я ходила в театральную студию, параллельно развивая
свои вокальные данные. А также закончила музыкальную школу с отличием.



- Как семья и друзья относятся к твоему увлечению?

- Семья очень меня поддерживает во всех моих начинаниях, они очень меня
мотивируют. Говорят, что нужно продолжать заниматься любимым делом. Друзья тоже



очень поддерживают, приходят на выступления.

- Участвовала ли ты в каких-то конкурсах до этого? Может, ты ездила в другие города? Можешь рассказать об этом поподробней?

- Я с детства езжу по различным конкурсам и фестивалям, но как по мне, самое
удачное моё время в вокальной сфере началось в пандемию. Тогда все конкурсы
проводились в онлайн формате, это дало мне возможность поучаствовать
в зарубежных конкурсах в Финляндии, Чехии и Испании. Ну и студенчество, конечно,
принесло массу возможностей и толчок для развития.

- А какие группы или исполнители нравятся тебе? На каких концертах удалось побывать?

- Я меломан. Но очень люблю блюз. Была на концерте группы «Нервы», «The Hatters»
и «ZOLOTO».

- Что тебя привлекло в конкурсе «Звезда Политеха» и почему ты решила участвовать?

- После переезда в Петербург, я стала много времени проводить наедине с собой.
На проект подала заявку с целью испытать себя, раскрыться на сцене и в жизни,
а также познакомиться с новыми интересными людьми.

- Чем вы занимались в рамках конкурса?

- В рамках проекта у нас были репетиции, на которых мы готовили сольные и дуэтные
номера, а также мастер-классы и неформальные встречи.



- Как долго ты ставила финальный номер? Как проходила подготовка к последнему этапу?

- К финальному варианту своего номера я шла около месяца. Было трудно, но я со всем
справилась, так же мне посчастливилось поработать с танцорами из танцевальной



студии «PolyDance», под руководством Мисс Политех-2023 Ксюши Акуловой. Ребята
очень сильно меня мотивировали и заряжали. 50 процентов моего успеха — это
их работа. (Елена исполнила песню Меган Трейнор «NO»)

- Сложно ли тебе было совмещать конкурс и учёбу?

- Параллельно с проектом учиться было немного сложновато, но в принципе, кажется,
я справилась.

- Какие эмоции ты испытывала до, во время и после финала? Расскажи о своих впечатлениях от «Звезды».

- «Звезда Политеха» — это проект, который изменил меня в корне. В рамках проекта
в моей жизни произошло много событий, которые сделали меня лучше. Было очень
сложно. В один момент я оказалась в эмоциональной яме, из которой участники
и организаторы «Звезды» меня буквально вытащили, за что я им очень благодарна.
Это незабываемые эмоции. 12-часовые репетиции, задушевные разговоры,
плодотворная работа — это всё про «Звезду»!

- Как ты считаешь, что помогло победить именно тебе?

- Я считаю, что это дело случая, удача, ну и конечно усердная работа над собой
и программой. Все финалисты были достойны первого места, просто в этот раз мне
повезло больше, как мне кажется.



- Что тебе дала «Звезда Политеха»? Вынесла ли ты для себя что-то новое?

- «Звезда Политеха» открыла мне второе дыхание. Я начала любить себя, ценить всё,
что происходит вокруг. А также этот проект подарил мне новых людей, которые живут
своим делом, я восхищаюсь командой организаторов и каждым участником
в отдельности!

- У тебя есть своя песня. Ты сама придумала текст и написала музыку? Или тебе кто-то помогал? Посвящена ли она кому-то конкретному событию, отражает ли
она твою личную историю? Расскажи об этом.

- Да, эта песня полностью написана мной, и текст, и музыка. Но записала я её под
продюсированием моего коллеги и старого друга. Делиться историей текста не буду,
это очень личное. Каждый в этой песне найдёт свой смысл. Я делаю музыку не для
себя, я делаю её для людей.

 - Хочешь ли дальше писать песни? Что тебе еще хотелось бы попробовать, осуществить в творческом плане?

- Да, я не заканчиваю заниматься авторством, это дело моей души, в котором я могу
не стесняться себя и писать, что думаю.

- Какие у тебя дальнейшие планы в музыке? Хочешь ли ты связать с этим свою жизнь профессионально? Или это как отдушина и хобби?

- Я очень хочу собрать свой сольный концерт, я в процессе разработки этой идеи. Я бы
хотела заниматься карьерой и музыкой дальше, не буду загадывать, но мне бы очень
хотелось, чтобы дело, которым я горю и которое люблю, тоже приносило доход.



- Если бы ты не рассматривала музыку как способ заработка, то чем бы тебе хотелось заниматься профессионально?

- Если не музыка, то я буду работать по профессии. Специальность, на которой
я сейчас учусь, мне тоже нравится. Она достаточно перспективна и востребована.

- Назови топ-3 исполнителей, которые тебя вдохновляют.

- Меня вдохновляет Лолита Милявская и Деми Ловато, а также недавно я для себя
открыла русскую исполнительницу Эрику Лундмоен.

- Чтобы ты посоветовала студентам Политеха, которые ищут себя в творчестве и учёбе?

- Мой совет студентам и не только: «Не бойтесь заходить в туннели, в каждом из них
будет свет, нет ничего невозможного, нужно просто пробовать всё и не опускать руки.
Искать себя — это нормально!» Увидимся на следующих сезонах «Звезды Политеха»!

Фото: Юлия Кондина, личный архив Елены Шундеевой. Благодарим за помощь
в подготовке материала Кристину Визе, участницу студенческого медиацентра
«Полимер».

https://vk.com/polymer_smc_polytech

